Vu le nombre de chats errants en constante augmentation, l'association avec laquelle nous sommes régulièrement en contact recherche de nouvelles familles d'accueil. Merci de partager un maximum!

## Etre famille d'accueil:

- C'est participer à la cause animale en permettant à un chat abandonné ou errant de trouver la chaleur d'un foyer.
- C'est prendre en charge un animal de façon temporaire (accueil en urgence, convalescence) ou bien jusqu'à son adoption.

Certains chats peuvent être effrayés, traumatisés, malades. La famille d'accueil a pour rôle de lui redonner confiance en l'homme, de soigner les chats malades, de sociabiliser les chatons.

La famille d'accueil doit donc faire preuve de patience, d'amour et de douceur et avoir du temps à consacrer aux chats qu'elle recueille. Il s'agit d'un véritable engagement.

Vous souhaitez devenir famille d'accueil ? Envoyez un message à l'adresse suivante : <u>animalsrescue@hotmail.fr</u>, avec les renseignements ci-contre :

- le type et le nombre de chats que vous souhaitez accueillir (âge, état de santé...)
- votre mode de vie (appartement, pavillon, présence journalière...)
- les animaux vivant à votre domicile (caractère, entente avec les congénères...)
- la durée maximale de votre engagement

L'association prend en charge les frais vétérinaires (visites exclusivement chez nos vétérinaires, les soins chirurgicaux, les médicaments

Voir partir un chat que l'on a soigné, choyé, câliné est toujours difficile... Mais ce petit moment de tristesse fait place à la joie de savoir qu'il a trouvé une famille pour la vie!